

# WARTA

## Anak Binaan LPKA Klas 1 Kutoarjo Laksanakan Sholat Jum'at Berjamaah Bersama Koramil 05 Kutoarjo

Dedy Winarto - [KUTOARJO.WARTA.CO.ID](http://KUTOARJO.WARTA.CO.ID)

Dec 15, 2023 - 13:29



*Sholat Jum'at Bersama Koramil 05 Kutoarjo*

KUTOARJO \_ Anak Binaan Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Kelas I Kutoarjo melaksanakan Sholat Jumat berjamaah di Masjid Al-Ichwan LPKA Kutoarjo, Jumat (15/12/2023). Kegiatan ini diikuti oleh seluruh Warga Binaan yang beragama Islam, yang berjumlah 124 Anak.

Kegiatan Sholat Jumat kali ini cukup istimewa karena khotib sekaligus imam dari anggota TNI Koramil 05 Kutoarjo Sertu Aziz. Dalam khotbahnya, Sertu Aziz mengajak para Anak Binaan berbuat baik kepada tetangga dan lingkungannya. Rasulullah menegaskan keimanan seseorang menjadi tidak sempurna, apabila dia tidak mampu menahan keburukannya, sehingga tetangganya merasa tertanggung dan tidak aman. Sebagai seorang muslim, kita harus berusaha untuk tidak berlaku buruk ataupun perbuatan apapun yang membuat tetangga tidak

nyaman dan kurang aman.

Ada banyak cara yang bisa kita lakukan untuk menghormati dan memuliakan tetangga, khususnya tetangga terdekat. Hal paling mudah adalah menegur, menyapa, dan senyum bila bertemu. Kalau bisa lebih dari itu lebih baik, seperti berbagi menolong mereka ketika kesusahan, dan berbagi makanan.

Berbuat baiklah kepada tetangga tanpa memandang agama dan status sosialnya. Rasulullah tidak pernah melarang berbuat baik kepada tetangga yang berbeda agama. Karenanya, sebagian sahabat Nabi tidak menganjurkan untuk berbagi kepada tetangga, sekalipun berbeda agama. Dalam kitab Targhib wa Tarhib, Abdullah bin As'ad al-Yafi'i mengutip sebuah riwayat yang menyebutkan Abdullah bin Umar meminta untuk berbagi makanan kepada tetangganya yang yahudi.

Kepala LPKA Kutoarjo, Arif Rahman, usai sholat jum'at berjamaah mengatakan bahwa Sholat Jumat merupakan kegiatan rutin yang dilaksanakan di LPKA Kutoarjo. Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk pembinaan keagamaan bagi para Anak Binaan.

"Kegiatan Sholat Jumat ini bertujuan untuk meningkatkan keimanan dan ketakwaan para Anak Binaan," kata Arif Rahman. "Selain itu, kegiatan ini juga diharapkan dapat membentuk karakter Anak Binaan yang lebih baik lagi."

Alumni AKIP angkatan 25 ini berharap agar para Anak Binaan dapat memanfaatkan kegiatan Sholat Jumat ini untuk introspeksi diri dan memperbaiki diri.

"Semoga dengan melaksanakan Sholat Jumat ini, para Anak Binaan dapat menjadi pribadi yang lebih baik dan tidak mengulangi kesalahan yang sama," pungkas Arif.

Koramil 05 Kutoarjo telah rutin melaksanakan sholat jum'at berjamaah di masjid Al-Ichwan LPKA Kutoarjo dengan anggota sekitar 7-10 orang, khotib sekaligus imam Sertu Aziz satu bulan sekali sejak tahun 2022 lalu.(DW)